

# さんさん太陽



2021. 10. 8 NO.25

## 前期終了しました。

本日 10/8(金)は、前期の終業式でした。今年も密になることを避け、テレビ放送で行いました。また、前期の「あゆみ」を配付しました。前期の学習や生活の様子を記していますので、ぜひお子さんと一緒に目を通していただき、前期のがんばりを認め、後期における課題を確認してほしいと思います。なお、秋季休業は9日(土)10日(日)11日(月)の3日間です。12日は「あゆみ」を持たせてください。

## 遠足に行きました。



5月に予定していた遠足がコロナの影響で延期になり、5日(火)にようやく行くことができました。今年度初の校外学習。マスク、手洗いなど、コロナ対策も万全で、楽しく過ごすことができました。

## お知らせ・お願い

前期終了に伴って『北陽小の新しい生活様式』に関わり、後期から、水筒の中身は水かお茶でお願いします。スポーツドリンクは終了となります。

理科「太陽と地面」の学習で、実験に下敷きを使います。ご家庭にありましたら、透明ではない下敷きの用意をお願いします。(お持ちでない場合は、新たに購入する必要はありません。)